

鳥取北ロータリークラブ

Rotary



THE ROTARY CLUB OF TOTTORI NORTH 2024 ▶ 2025

例会場: ホテルモナーク鳥取 例会日: 火曜日12:30~13:30

● 会長 …… 水野 治郎 ● 副会長 …… 田村 博信

● 幹事 …… 田中 英剛 ● 会計 …… 松本 啓介

● SAA …… 森下 泰年 ● 広報・プログラム委員長 …… 米田由起枝

■ 創立: 昭和36年2月23日

■ 事務所: 鳥取市扇町22-1 山陰合同銀行鳥取駅南ビル

E-mail kitarc@infosakyu.ne.jp Tel.24-3536 Fax.29-6741



HP: https://kitarc.jp/

2024年7月2日(火)

第3031回

◆ 君が代・奉仕の理想

ホテルニューオータニ鳥取2階

◆ 献立 洋食

12:15 ~

◆ 委員会事項 誕生日御祝

◆ 役員就任挨拶

※例会終了後、定期理事会「ニューオータニ13階」

本日の例会

次回の例会

2024年7月9日(火)

四つのテスト

第3032回

◆ ロータリーソング

我等の生業

◆ 卓話

第1グループガバナー補佐

◆ 献立 米山ミール

真嶋 茂 氏

※10:30~クラブ協議会4階「砂丘の間」

前回の例会

2024年6月18日(火)

会長挨拶

最初に、6月16日（日）に行われました倉吉ロータリークラブ創立70周年記念式典に田村幹事と共に参加いたしました。鳥取県知事、倉吉市長をはじめ石倉貞明ガバナー、庄司尚史パストガバナー、岩崎陽一パストガバナー、山下卓治第1グループガバナー補佐、第一グループ会長幹事が参加し盛大な式典でした。

記念事業として「相撲でふるさとを元気に・フォーラム」を実施。「鳥取県立美術館屋外彫刻作品設置補助事業」は鳥取県知事、鳥取県立美術館館長に目録贈呈が行われました。

本日は2023-2024年度会長として最後の挨拶となりま

した。

緊張の1年間も終わってみれば「あっと」言う間であったように思います。私自身この1年はいろいろ学びの時間だったように思います。毎週の会長挨拶の原稿書きでパソコンの操作を20数年ぶりに始めました。悪戦苦闘の連続でしたが、未だに操作ができていません。

ロータリークラブは社会奉仕を目的としています。会員の皆様と共にいろいろな行事に参加して、ロータリーの精神である四つのテストの「みんなのためになるかどうか」の精神を大切にしていきたいと思いました。

最後に役員の皆様、理事の皆様、そして会員の皆様、この1年間支えていただきありがとうございました。

幹事報告

1 到着文書

2) 柳原ガバナーエレクト事務所より

地区関係費前期納付分支払いのお願い

※次年度はガバナー月信会長幹事分も支払いへ変更

2) ハイライトよねやま291号

3) 尚徳連武館大会のご案内 7/14（日）午前9時～

2 例会変更・メークアップ情報

鳥取中央RC

7/1（月）夜間例会 ビジター受付定刻例会場

7/8、15、29、8/12、19 休会 ビジター受付なし

倉吉東RC

7/25（木）夜間例会 ビジター受付定刻事務所

倉吉中央RC

7/17、7/24（水）夜間例会 ビジター受付定刻事務所

※その他メールでお知らせします。

3 その他連絡事項

1) 今月は決算月で、本日最終例会です。

BOXは空にして名札は事務局へ返却してください。

2) 例会終了後、職場訪問

3) 6/25休会

4) 今後の予定（次年度）

7/2（火）12:15～移動例会

ホテルニューオータニ鳥取

7/9（火）12:15～ガバナー補佐訪問 モナーク

10:30～クラブ協議会（理事）4階

7/16（火）18:00～ガバナー公式訪問夜間例会
モナーク

7/23（火）12:15～通常例会 モナーク

7/30（火）休会

次年度田中幹事より

新年度最初の例会会場はホテルニューオータニ鳥取です。また、7月16日はガバナーの公式訪問で、懇親会なしの夜間例会となります。

次年度松本会計より

皆さんからのスマイルを強くお願いします。今後、事業と結びつくようなスマイルの仕方も考えていきます。

委員会事項

◎出席率報告

6月18日 会員45名中 出席30名 出席率 66.67%

◎職業奉仕委員会 松原委員長より

本日、職場訪問として「江山浄水場」を見学します。ご参加のうえ、鳥取の美味しい水をご堪能ください。

◎入会記念日御祝

本家勇子さん（18年）

スマイル報告

(本日35,700円 累計738,355円 前回 702,655円)

入江容子さん 一年間お世話になりました。今は少しほっとしています。これからもロータリーを楽しみたいと思います。

水野治郎さん 本年度最終例会となりました。入江会長、田村幹事大変お世話になりました。ありがとうございました。

田村博信さん 不慣れな幹事でしたが、皆さん一年間お世話になりました。次年度もよろしくお願ひします。

植田哲朗さん 入江会長、田村幹事一年間お疲れ様でした。会員の皆さんの会計へのご協力ありがとうございました。堀いづみ副会計さん、事務局の山根京子さんありがとうございました。

SAA一同（米田由起枝さん） 一年間のご協力に感謝いたします！

松本啓介さん 入江容子会長、一年間プレッシャーはあったと思いますが、クラブのことを思って積極的に行動していただきありがとうございました。また、入江さんが世界のあちこち旅行していることが良く分かりました。

笹野真紀さん 一年間、会員増強委員会大変お世話になりました、ありがとうございました。

田中英剛さん 今年度も世話になりました。次年度幹事として未熟ではありますが、よろしくお願ひ致します。

松原雄平さん 職業奉仕委員長の松原です。本日は職業訪問開催日です。12名の会員の方々の御参加をいただき有難うございます。鳥取の美味しい水を味わっていただければと思います。

山根京子さん（事務局） 入江会長、田村幹事、一年間お世話になりました。

スマイルBOX 16件/15,700円

*2大御祝（本日2,000円 累計156,000円 前回154,000円）

本家勇子さん 入会記念日

【役員退任挨拶】

S.A.A. 米田由起枝さん

山根さん、田中和夫さん、堀さんと共に、例会運営を行いました。特に、例会の充実がクラブ運営の活性化に資するよう、和やかさの中にも品格を備えた例会になるよう努めました。

(1)例会開始前には、当日の内容確認を行いスムーズな進行に努めました。(2)12時15分から食事を始め、時間の余裕を持たせました。(3)パソコン関係機器の設置および片付けを迅速におこないました。(4)ビジター、ゲストの案内、等に配慮しました。(5)暖かみのある例会になるよう積極的な声掛けを促しました。(6)席くじを再開しました。

出席したくなる例会運営を目指しましたが、それに近づけたかと思います。総じて円滑な例会運営になったのは、会長はじめ役員・理事の皆さん、会員の皆さん、事務局さんのご支援の賜物であり感謝申し上げます。

会計 植田哲朗さん

昨年7月の役員就任挨拶で①例会数の検討、②移動例会の検討、③会費への取り組み、④スマイルの増加、を今後の課題と話しました。想定以上にクラブ会計が逼迫していて、このままでは数年後には厳しくなることが想定されました。8月に、7年後を目標とするシミュレーションを作成し自分なりに対策を考えました。結果として、皆さんのご協力のもと、クラブ細則の変更で周年事業積立金を会費以外にお願いすることが出来、少し猶予が与えられ次年度以降に期待することとしました。

年度末、急速に入江会長の決断で、次年度以降の会費の値上げが決まりました。今後とも健全なクラブ会計を目指していかれることを願います。

副会計の堀いづみさん、事務局の山根京子さんお世話

になりました。

幹事 田村博信さん

二年以上前に鳥取駅前で会員の大先輩に遭遇し、次年度の幹事をとの打診を受けたことが始まりです。当然「NO」という選択肢はありませんでした。本業と両立できるだろうかと不安でしたが、皆さんの助けを得ながら一年間努めさせて頂きました。在籍年数は13年ではあります、これまでロータリークラブに対する理解が浅く、改めてクラブ定款、細則及び内規を読みながらの対応となりましたが、この一年で理解が深まったと思います。

入江会長の掲げられた最重点目標の一つ、会員増強については力になれず、重点目標の各事業についても課題が浮彫りになるなど、反省すべき点も多々ありました。

また、本業との両立については、火曜日には予定を入れないことを徹底しましたが、業界の行事はそうも行かず、谷口副幹事には数回迷惑を掛けてしまいました。

入江会長を始め役員・理事の皆さん、会員の皆さん、そして事務局の山根京子さんに支えて頂きました。深く感謝申し上げます。

副会長 水野治郎さん

入会して6年目で副会長を拝命し勉強の一年間でした。私は入会してからの年数は浅いのですが、父の影響もあって北クラブへの想いは非常に強いものがあります。クラブの為に何が寄与できるか深く考え、一生懸命やることを心がけてまいりました。

この一年間、副会長は裏方と考えそれに徹するつもりできましたし、次年度への準備のつもりで入江会長の姿を拝見してきました。会長代理としていつでも行動できるようにスタンバイしていたのですが、入江会長はお元気でバイタリティがあり、私が補佐すべきところを逆に会長からお気遣い頂いた次第です。これらを含め今年度の経験全てを次年度に活かしていきたいと考えています。

会長 入江容子さん

今から3年前、松本会長より頼みがあるけど、と言われ「いいですよ、私にできることなら」と返事をしましたが、まさか会長就任の件とは思ってもみなかつたことで驚いてしまいましたが、清水の舞台から飛び降りる心境でお受けいたしました。

コロナも5類となり、やっと日常生活が帰ってきて例会も例年通りに開催することが出来るようになりました。色々な行事も皆様のご協力により実施することが出来ました。

会長として、クラブの色々な行事を実施するにあたり、クラブ財政を改めてみたとき、数年後には財政危機の状態を知り、パスト会長の方々の意見をお聞きして理事会に諮り賛成を得て、皆様のご協力により、20数年ぶりの会費見直し、財政再建の第一歩として会費値上げの賛同を得ることができましたこと御礼を申し上げます。

1年間会長の補佐として支えていただいた田村幹事、そして事務局の山根さん、会員の皆さんに感謝を申し上げます。1年間本当にありがとうございました。

（担当 秦野諭示）



例会後 職場訪問「江山浄水場」